

El Gobierno presenta en un acto abierto su proyecto de presupuestos

Escrito por Administrator
Lunes, 16 de Diciembre de 2019 09:45 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 14 de Diciembre de 2019.

El Gobierno presenta en un acto abierto su proyecto de presupuestos

M.A.I.IRUN.Sábado, 14 diciembre 2019, 00:21

El Gobierno municipal presentará a la ciudadanía en un acto público el proyecto de presupuestos que ha elaborado para el próximo 2020. Como se ha venido haciendo en los últimos años, el delegado de Hacienda, Miguel Ángel Páez, explicará las líneas generales del borrador propuesto por el Gobierno municipal.

La presentación tendrá lugar el próximo miércoles, día 18, a las 19.00 horas en el Centro Social Luis Mariano. Será un encuentro abierto a la ciudadanía en el que se explicarán las líneas generales de la propuesta del Gobierno municipal para el año que viene, mediante algunas tablas y gráficos.

Ese borrador de presupuestos deberá ser elevado al Pleno de la Corporación en próximas fechas, para debatir tanto la propuesta del Gobierno municipal como las enmiendas que presenten los grupos de la oposición.

El proyecto que ha planteado el Gobierno asciende a un total de 84 millones de euros. Entre las inversiones que se proponen realizar están la Ronda Sur y su enlace con la avenida de Euskal Herria, a la que se destinarían 7 millones; el futuro edificio municipal de la plaza San Juan, el desarrollo de la segunda fase del CBA o las VPO en régimen del alquiler que se prevén construir en el ámbito Alarde, en Lapice.